

**INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES**

**EPIDEMIOLOGICAL NOTES**

**VARIOLE**

**SMALLPOX**

**Afrique**

**Africa**

*Côte d'Ivoire.* — L'administration sanitaire a notifié télégraphiquement, pour la période du 20 au 26 mars, deux cas de variole (dont un décès) dans la Sous-Préfecture d'Agnibilékrou, Département de l'Est. L'Organisation a transmis cette information aux pays voisins par télégramme CODEPID du 3 avril.

La variole avait été signalée pour la dernière fois en Côte d'Ivoire pendant la semaine terminée le 31 octobre 1965.

*Tchad.* — L'administration sanitaire a notifié par télégramme un cas de variole observé le 25 mars à Fort-Lamy. Il s'agit d'un cas importé de la Province de Bornu, Région du Nord du Nigéria. L'Organisation a communiqué cette information aux pays voisins par télégramme CODEPID du 3 avril.

Selon un rapport reçu du Tchad le 4 avril, le diagnostic de variole a été confirmé par le laboratoire. La malade n'avait pas été vaccinée.

La variole avait été signalée pour la dernière fois au Tchad pendant la semaine terminée le 7 octobre 1965.

*Il est rappelé qu'aux termes du Règlement sanitaire international, les administrations sanitaires n'ont pas le droit de considérer Fort-Lamy comme une circonscription infectée de variole en raison de ce cas importé.*

**Europe**

**Europe**

*République fédérale d'Allemagne: Hanovre, Basse Saxe.* —<sup>1</sup> A la date du 6 avril (matin), aucun cas secondaire ou cas suspect n'était signalé à la suite de l'importation de la variole par un dermatologue qui avait fait un voyage en Inde.

*Ivory Coast.* — By telegram the health administration notified for the period 20 to 26 March 2 cases (1 death) of smallpox in the Sous-Préfecture of Agnibilékrou, East Department. The Organisation informed neighbouring countries on 3 April by a CODEPID cable.

The last cases of smallpox were reported in Ivory Coast for the week ending 31 October 1965.

*Chad.* — By telegram the health administration notified one case of smallpox occurring on 25 March in Fort-Lamy. This case was imported from Bornu Province, Northern Region, Nigeria. The Organisation informed neighbouring countries on 3 April by a CODEPID cable.

According to a report received from Chad on 4 April, the laboratory has confirmed the diagnosis of smallpox. The patient (a woman) had not been vaccinated.

The last cases of smallpox were reported in Chad for the week ending 7 October 1965.

*It is recalled that, under the provisions of the International Sanitary Regulations, health administrations have not the right to consider Fort-Lamy as a smallpox infected local area on account of this imported case.*

*Federal Republic of Germany: Hannover, Lower Saxony.* —<sup>1</sup> As of the morning of 6 April no secondary cases and no suspects were reported following the importation of smallpox by a dermatologist who had visited India.

<sup>1</sup> Voir N° 13, p. 162.

<sup>1</sup> See No. 13, p. 162.

**GRIPPE**

**INFLUENZA**

*Centre mondial de la Grippe, Londres.* —<sup>1</sup> La souche B/Lugansk/295/66, isolée en URSS, est plus proche des variantes de virus B antérieures à 1967 que de B/Rome/1/67. B/Lugansk/295/66 avait été isolée au cours des épidémies d'extension moyenne qui affectèrent, de novembre 1966 à janvier 1967, diverses villes des régions asiatique et européenne de l'URSS.

*World Influenza Centre, London.* —<sup>1</sup> The strain B/Lugansk/295/66, isolated in USSR, is closer to the variants of virus B prevalent before 1967 than to B/Rome/1/67. B/Lugansk/295/66 was isolated during the epidemics of moderate extent which affected, from November 1966 to January 1967, various cities of the Asian and European regions of USSR.

<sup>1</sup> Voir N° 2 et 11, pp. 29 et 142.

<sup>1</sup> See Nos. 2 and 11, pp. 29 and 142.

**Europe**

**Europe**

*Norvège.* — Pendant les premières semaines de mars, on a observé une épidémie due au virus grippal A2 dans un camp militaire proche d'Oslo. Jusqu'ici, aucune autre poussée d'affections d'allure grippale n'a été signalée pendant la présente « saison grippale ».

*Norway.* — In the first weeks of March, there was an epidemic due to influenza virus A2 in a military camp near Oslo. Until now, no other outbreak of influenza-like illness has been reported during the present "influenza season".

*République fédérale d'Allemagne.* —<sup>1</sup> A Berlin-Ouest, quelques cas de grippe ont de nouveau été observés pendant la semaine du 12 au 18 mars 1967. L'infection à virus A a été mise en évidence par les examens sérologiques (alors qu'en janvier il s'était agi d'infection à virus B).

*Federal Republic of Germany.* —<sup>1</sup> In West-Berlin, some cases of influenza were again observed during the week from 12 to 18 March 1967. Serological evidence of infection with virus A was obtained (whereas in January infection with virus B had been reported).

<sup>1</sup> Voir N° 4, p. 56.

<sup>1</sup> See No. 4, p. 56.